

Relegaciones:

Germán Valenzuela, presidente de la Comisión de D.H. de Iquique
Ernesto Montoya, Secretario de la Comisión de D.H. de Iquique
Se les puso fin a su relegación.

Fueron relegados el 24 del 12 del 84. Esto ocurrió después de la reconsideración por parte del Gobierno de esta medida días después que el Colegio de la Orden iniciara diversas gestiones ante el Ministerio del Interior, Justicia y la Corte Suprema, pidiendo el fin de la relegación de estas dos personas.

(estos dos profesionales habían patrocinado ante los tribunales una denuncia respecto de los relegados de Pisagua, la que había sido acogida a tramitación por la justicia).

Relegados Seis dirigentes de AD=MAPU a la III Región

- | | |
|--------------------------------------|-------------------|
| - Marileo Toledo, Domingo del Carmen | - Tierra Amarilla |
| - Millamán Reinao, Rosamel | - Tierra Amarilla |
| - Millao Palacios José Santos | - Inca de Oro |
| - Pilquil Tarupil, Manuel | - El Salado |

IV Región :

- | | |
|----------------------------------|------------|
| - Gutierrez Navarro, Juan Carlos | - Pichasca |
| - Bravo Guzmán, José Juan | - Pichasca |

Estas personas fueron detenidas a raíz del allanamiento que hicieron en la sede de AD-Mapu la semana pasada. Fueron puestos a disposición de la justicia militar, acusados de "tenencia de explosivos" para luego ser dejados en libertad incondicional, por falta de méritos.. Por lo tanto no están relegados.

Otra relegación

José Iván Bravo Guzmán y Juan Carlos Gutierrez Navarro. Ambos estudiantes del Instituto Profesional de Valdivia, IPV, fueron detenidos por carabineros el pasado 4 de enero en la vía pública a las seis de la mañana; posteriormente fueron relegados a Pichasca, IV Región.

Fecha de relegación : 10 de Enero de 1985.